

Jugend 19 Landesliga Südsüdost (Bayerischer TTV) Rückrunde

TTC Lam : MTV 1862 Pfaffenhofen/Ilm
Samstag, 06.04.2024, 17:00 Uhr

TTC Lam und MTV 1862 Pfaffenhofen/Ilm teilen sich die Punkte

Das war kaum zu fassen: Mit 5:5 in den Spielen und mit 19:19 Sätzen trennten sich die Spieler des MTV 1862 Pfaffenhofen/Ilm beim Auswärtsspiel in der Jugend 19 Landesliga Südsüdost (Bayerischer TTV) Rückrunde am Samstagnachmittag vom TTC Lam. Rund 120 Minuten dauerte das Match, ehe das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes errungen wurde. Eine starke Leistung zeigte Simon Schneck, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Wenige Chancen hatten Krebs / Jumah beim 0:3 gegen ihre Kontrahenten Steininger / Steininger. Zwischenzeitlich musste Tobias Krebs zwar einen Satz weggeben, fuhr sein Spiel gegen Noah Hanft aber dennoch sicher mit 11:7, 12:10, 8:11, 13:11 ein. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Nur einen Satz verlor Simon Schneck beim 12:10, 1:11, 12:10, 11:6 gegen Benedikt Steininger und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Die Anzeigetafel zeigte zu diesem Zeitpunkt nun ein 2:1. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Daniel Böer gegen Simon Steininger. Nicht ganz mithalten konnte Faris Jumah, bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Benedikt Steininger, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Unterschied endeten. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Simon Schneck die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Beim Stand von 3:3 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Gekämpft bis zum Schluss hatte Faris Jumah in der Partie gegen Noah Hanft, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Hanft zu Ende ging. Daniel Böer kam mit der Spielweise von Benedikt Steininger am Tisch dagegen gut zu Recht und musste im Gesamten nur einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Sieg. Nach diesem Einzel steht Böer somit bei 13 Siegen und 6 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Steininger ein 7:13 ausweist. Simon Schneck hatte gegen Noah Hanft, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem 3:0 wenig Schwierigkeiten. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 5:4. Wenige Chancen hatte Tobias Krebs beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Simon Steininger, so dass Steininger seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 5:16 für Krebs und 19:5 für Steininger seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Damit fand der Mannschaftskampf diesmal keinen Sieger.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Lam nun ein Punktekonto von 6:10 Punkten auf, während der MTV 1862 Pfaffenhofen/Ilm vor dem nächsten Spiel, das am 13.04.2024 gegen den TTC Straubing ansteht, 10:6 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Lam bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 13.04.2024 gegen den SV Burgweinting.

Statistik:
TTC Lam

Doppel: Krebs / Jumah 0:1

Einzel: S. Schneck 3:0, D. Böer 1:1, T. Krebs 1:1, F. Jumah 0:2

MTV 1862 Pfaffenhofen/Ilm

Doppel: Steininger / Steininger 1:0

Einzel: S. Steininger 2:1, B. Steininger 1:2, N. Hanft 1:2